

C U R S O

Trading y mercados de capitales Análisis avanzado

Profundizando en el análisis técnico y gráfico en los mercados financieros globales





Por qué estudiar nuestro CUISO

Este curso te adentra en el análisis técnico y gráfico en los mercados financieros, equipándote con herramientas clave para comprender y evaluar las fluctuaciones diarias. Esencial para adoptar un enfoque objetivo, te brinda la capacidad de interpretar datos de manera integral y tomar decisiones informadas. Además, abre oportunidades al cubrir temas avanzados que no suelen abordarse, proporcionando un enfoque eficiente y accesible para enfrentar los desafíos profesionales. Su diferenciador radica en la claridad con la que se explican conceptos complejos, permitiéndote aplicarlos fácilmente en la práctica. Prepárate para dominar el mundo del trading con confianza y destreza.

¿A quién va Dirigido?

Este curso está dirigido a personas que ya cuentan con conocimientos básicos o intermedios sobre los mercados financieros y desean profundizar en análisis técnico y gráfico avanzado para mejorar sus habilidades de trading e inversión.







Estarás en Capacidad de:



Profundizar en la comprensión de la estructura dinámica del mercado, identificando tendencias, patrones de precios y niveles clave.



Desarrollar habilidades para marcar zonas de interés en distintos horizontes temporales, adaptando tus análisis a objetivos específicos.



Adquirir un enfoque objetivo y disciplinado en el análisis y la negociación, con énfasis en la gestión del riesgo y la psicología del trading.



Que verás en Nuestro Curso

MODULO 1: ESTRUCTURA DE MERCADO DINÁMICA

Subtema 1:

Estructura de mercado clásica vs dinámica.

Subtema 2:

Profundizando en la estructura de mercado dinámica.

MODULO 2: ZONAS DE INTERÉS DE MÚLTIPLES TEMPORALIDADES

Subtema 1:

Tipos de zonas de interés.

Subtema 2:

Marcación de zonas de interés a favor y en contra de tendencia.

MODULO 3: ANÁLISIS TÉCNICO/ GRÁFICO INTEGRAL Y BACKTESTING

Subtema 1:

Estructura de mercado dinámica y Zonas de interés de múltiples temporalidades en conjunto.

Subtema 2: Práctica y Backtesting.





Modalidad

Online en vivo, lunes y miércoles de 6:30 p. m. a 9:30 p. m.

Certificación

La Universidad Icesi expedirá el diploma a los participantes cuya asistencia sea al 80% del total de las horas de clase programadas.



Docentes:

CÉSAR CHÁVEZ

Economista y negociador internacional de la Universidad Icesi.

Su interés y pasión por los mercados financieros hizo visible la necesidad de tratar distintos enfoques de la inversión en estos. El trabajar en la mesa de dinero del Banco de Occidente apoyando la negociación de mercados de divisas / spot / forward y de opciones, le permitió conocer el ámbito institucional más a fondo; un punto de vista al cual la mayoría no tienen acceso.

Además, César consideraba necesario abordar el trading desde el ángulo minorista, desde el que cualquier persona que quiera acceder a los mercados de capitales se va a enfrentar. Por lo tanto, actualmente trabaja para una reconocida empresa de trading donde ha logrado profundizar en distintos factores que sólo pueden estudiarse a detalle en este tipo de industria.

Al tiempo, se desempeña como inversionista independiente; su operatividad actual se basa en el trading de corto y mediano plazo en el mercado de divisas y en ocasiones, un trading de largo plazo en el mercado accionario y de ETF's.

César, también ha participado activamente como conferencista en el Punto de Bolsa de Valores de la Universidad Icesi, compartiendo sobre distintos temas relacionados con los mercados financieros.



